

OMBUDSMAN BALI IKUT SERTA SEBAGAI TIM PENILAI ASN BERPRESTASI PROVINSI BALI TAHUN 2023

Jum'at, 21 Juli 2023 - Rusadin

Denpasar - Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bali ikut serta sebagai tim penilai dalam Penganugerahan ASN Berprestasi Provinsi Bali Tahun 2023 yang diadakan oleh Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pemerintah Provinsi Bali. Penghargaan ASN Berprestasi Provinsi Bali Tahun 2023 merupakan bentuk apresiasi yang diberikan kepada ASN di lingkungan Pemerintah Provinsi Bali yang dinilai memiliki prestasi. Keikutsetaan Ombudsman RI dinilai sebagai Lembaga Negara Pengawas Pelayanan Publik yang bertugas mengawasi kinerja ASN sebagai pelayan publik.

Adapun proses seleksi untuk memperoleh penghargaan yang dikoordinasikan oleh Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pemerintah Provinsi Bali berjalan cukup panjang. Pada salah satu tahapannya adalah Penyusunan Karya Tulis serta pelaksanaan Presentasi dan Wawancara di hadapan Tim Penilai.

Tim Penilai pada gelaran ASN Berprestasi Provinsi Bali Tahun 2023 terdiri dari I Ketut Putru, S.H. (Asesor BKPSDM Provinsi Bali), I Gusti Agung Yuni Savitri, S.Psi., M.Psi. (Asesor BKPSDM Provinsi Bali), I Ketut Santika Adi SE., M.Si. (Irbanspektorat Provinsi Bali), Dr. Ketut Wica, S.Sos.,MH. (Kepala Bidang Pemerintahan dan Pengkajian Peraturan BRIDA Provinsi Bali), I Ketut Buana, S.E., M.Si.Ak., CA. (Kepala Bidang Informasi Kepegawaian BKN Kanreg X) dan I Gede Febri Putra, S.H., M.H. (Kepala Keasistenan Penerimaan dan Verifikasi Laporan Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bali).

Ada 15 ASN di lingkungan Pemerintah Provinsi Bali yang lolos dalam tahap Penyusunan Karya Tulis serta pelaksanaan Presentasi dan Wawancara. Tahap Presentasi dan Wawancara dilaksanakan pada tanggal 17-18 Juli 2023 di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pemerintah Provinsi Bali.

Hasil penilaian tahap ini akan digabungkan dengan penilaian lainnya sehingga mendapatkan nilai akhir yang menjadi acuan pemberian ASN Berprestasi Provinsi Bali Tahun 2023. Penyerahan Penghargaan akan diberikan oleh Gubernur Bali pada momentum HUT Provinsi Bali yaitu tanggal 14 Agustus 2023.

Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bali berharap dengan adanya ASN Berprestasi Provinsi Bali Tahun 2023, ASN di lingkungan Pemerintah Provinsi Bali mampu meningkatkan motivasi untuk lebih berkinerja dan berprestasi dalam melayani publik sebagai upaya mendukung Visi Pembangunan Bali "Nangun Sat Kerthi Loka Bali" melalui Pola Pembangunan Semesta Berencana menuju Bali Era Baru.